

令和7年 12月25日(木) いちょうもみじやまぼうし 記入者 濱 山崎 鈴木

今日の主な活動：園庭遊び・カレーの日・しめ縄づくり

### ＜みんなで滑ろう！＞

最近は友達と連なって滑ったり、新しい滑り方を開発する姿も見られるようになってきました。滑りながら、早く長く滑るコツなど、自分たちが楽しめる方法を探しています。冬の遊びの発展も楽しみですね。



向かい合って連結！

### ＜カレーの日＞

年長がカレーを作るのも残りわずかになってきましたね。大人がカレー作りの内容を教えなくても子どもたちが大人に教えたり、自主的に動く姿も。頼もしい年長です。



「人参も甘くておいしい～」「じゃがいもの大きさもちょうどいいね」と言いながら食べていました。来月からは年中も少しずつ手伝えたらと思っています！



### ＜あったかリース＞

年長の女の子たちが長く編んだマフラーを、園庭のブドウのつるで作ったリースに巻き付けて、温かい雰囲気のリースができました。

玄関やツリーに飾っていました。クリスマスが過ぎても、冬を温かく明るく飾ってくれますよ。憧れた年中さんが、マフラー編みを頑張っています。

